
IL MATTINO 

 

Il garante per i disabili premia l'impresa Sagres 

SANTA MARIA CAPUA VETERE. 

 

Milly Vigliano. 

Sagres s.r.l., il fiore all'occhiello di Santa Maria Capua Vetere: 

azienda leader nel settore dei servizi che opera su tutto il territorio 

nazionale, ha ricevuto pochi giorni fa il Premio al merito civico per la 

solidarietà e l'inclusione nei confronti delle persone con disabilità, 

istituito dal Garante dei disabili della Regione Campania, Paolo Colombo. 

L'azienda, oltre ad avere sede nella città del Foro, ha due sedi anche a 

Milano, una a Roma ed è presente anche a Potenza e a Matera; oltre alla 

recente apertura di una postazione anche in Irlanda, vantando così 

committenti di livello nazionale ed internazionale. 

"La nostra mission spiega Giacomo De Felice (nella foto con Colombo), di 

origine campane, amministratore unico della Sagres s.r.l. - sono le 

persone che per noi rappresentano una fonte di ricchezza aziendale e le 

aziende possono crescere solo puntando sul rispetto dei lavoratori e 

delle persone in generale. 

Ulteriore ricchezza sono i lavoratori disabili. 

In realtà la disabilità dal nostro punto di vista non è una inabilità, ma 

una abilità al quadrato perché chi ha una disabilità sviluppa anche una 

spiccata sensibilità e ciò apporta a tutto il team di lavoro maggiore 

ricchezza dal punto di vista umano e professionale. 

Dunque, rappresenta solo un valore aggiunto all'interno dell'azienda". 

D'altra parte la motivazione per il quale il Garante dei disabili ha 

assegnato alla Sagres il Premio al merito civico è che "l'azienda si è 

particolarmente distinta per la puntuale applicazione della normativa 

riguardante il collocamento delle persone con disabilità, mostrando 

particolare attenzione e sensibilità nei confronti dei lavoratori 

appartenenti alle categorie protette ai fini dell'inserimento degli 

stessi nel mondo del lavoro". 

E proprio sull'importante premio ricevuto, aggiunge De Felice: "Il premio 

al merito civico per la solidarietà e l'inclusione nei confronti delle 

persone con disabilità è stata una piacevolissima sorpresa e faccio i 

complimenti a chi come l'avvocato Paolo Colombo, in qualità di Garante, 

si fa portavoce e appunto garante' dei diritti delle persone con 

disabilità. Io credo che in Italia ci siano tante aziende che la pensano 

come noi e invito le aziende che non hanno la stessa sensibilità a 

prestare maggiore attenzione al tema perché possono solo ricavarne dei 

vantaggi umani, etici e professionali". 
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